



Ville de Lausanne

Budget participatif 2022

La quatrième édition du Budget participatif lausannois vient de clore sa phase d'appel à projets. 28 projets ont été présentés et suite à une étude de faisabilité portant sur leur légalité et leur capacité à se concrétiser, 21 d'entre eux sont désormais soumis au vote de la population.

Les projets peuvent recevoir un soutien maximal de CHF 20'000.-. Les résultats seront annoncés le 16 décembre. Du 25 octobre au 4 novembre, les projets seront présentés dans l'espace d'exposition du forum de l'Hôtel de Ville. L'inauguration de l'exposition aura lieu le 25 octobre à 18h.

Du 3 octobre au 30 novembre 2022, la population lausannoise peut donc choisir parmi 21 projets, ceux qui améliorent le plus la qualité de vie du quartier et renforcent les liens sociaux. Pour voter, il y a plusieurs options:

- Remplir et renvoyer le bulletin de vote reçu à domicile (début novembre)
- Se rendre dans une maison/association de quartier ou une bibliothèque municipale
- Le faire directement en ligne sur le site Lausanne Participe:
https://participer.lausanne.ch/processes/budget-participatif-2022/f/151/lausanne_budgets/1/projects

Jusqu'à la fin du vote, de jeunes ambassadrices et ambassadeurs du Budget participatif sillonneront les quartiers pour présenter les 21 projets et encourager la population à voter.

Cette année, la Fondation pour l'animation socioculturelle (FASL) a soutenu les personnes qui portent les projets durant des permanences. De plus, une formation en gestion de projets a été proposée en collaboration avec le Bureau lausannois pour les immigrés (BLI).